

À Saint-Renan, 48 aînés et jeunes de la MFR réunis autour d'une même dictée

Lecture : 1 minute.



Les participants n'ont pas jugé trop compliqué la dictée préparée par Loisirs amitié à l'Espace culturel malgré quelques mots peu courants.

Le club Loisirs amitié organisait, jeudi 2 décembre sa traditionnelle dictée, ouverte à tous, à l'Espace culturel. Quarante-huit candidats se sont exercés, dont des élèves de la Maison familiale rurale du Mengleuz, sur une dictée concoctée par Bernadette Marchadour, Marie-Pierre Cloitre et Jean-Claude Salaun. Après une autocorrection, chacun ayant pu apprécier de lui-même ses capacités, il a été proposé une série de questions portant sur de nombreux sujets divers, (culturel, géographie, sport, etc.) ainsi qu'une séance de calcul mental. Une collation servie sur place a clôturé ce bel après-midi intergénérationnel.

Article presse : décembre 2021